
Mein Licht leuchten lassen…  
 

Mein Licht 

nicht mehr länger verstecken 

es leuchten lassen 

wie es die Kinder tun 
 

Mein Licht 

in die Mitte stellen 

zu meinen Gaben stehen 

darin meine Lebensaufgabe erkennen 
 

Mein Licht 

hinein scheinen lassen 

in dunkle Situationen der Verzweiflung 

und Ungerechtigkeit 
 

Mein Licht 

ist nicht mein Licht 

sondern Ausdruck 

des göttlichen Lichtes 

 
Pierre Stutz 

Kommt mit  

Eurer Laterne… 

…zur 

Adventbegegnung, 

am Freitag 19. 12. 2014 

um 17.00 Uhr 

bei Fam. Gruber in 

Neudörfl 


